
Sicherheit für Radfahrer erhöhen!

Antrag:

Bei baulichen Radwegen, die benutzungspflichtig sind, werden die Überfahrungen der Nebenstraßen, 
an denen keine Lichtzeichenanlagen vorhanden sind, nicht nur mit einer weißen gestrichelten Linie, 
sondern in rot markiert. Die Umsetzung soll im Rahmen der turnusmäßigen Markierungsarbeiten 
erfolgen.

Begründung:

Auf baulichen Radwegen fühlen sich viele Radler sicher, auch wenn man dort von der Straße aus 
nicht so gut gesehen und als Teil des Verkehrsgeschehens wahrgenommen wird. An jeder Kreuzung 
und Einmündung kommt es daher zu Konflikten zwischen ein- oder abbiegenden Autos und weiter 
geradeaus fahrenden Radfahrern. Umso wichtiger ist es, dass bei Kreuzungen der Radweg schnell 
und deutlich von Autofahrern erkannt wird. Eine gestrichelte Linie ist nicht so gut zu sehen und 
schneller abgefahren als eine durchgängige rote Markierung.
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